



Momentos estelares de la humanidad, Stefan Zweig

El autor te teletransporta a catorce momentos de la historia (algunos de ellos poco conocidos) que supusieron un punto de inflexión en los siguientes siglos de la Historia de la humanidad (del Imperio Romano a la I Guerra Mundial, pasando por el descubrimiento del océano Pacífico, Napoleón, el primer telégrafo a través del Atlántico, la conquista del Polo Sur o la Revolución Rusa, entre otros). Escrito en 1927, llama la atención cómo el autor, sin ni siquiera saber lo que depararía al resto del siglo XX, se anticipa de forma tan acertada a nuestros días, evidenciando que un gran conocimiento del pasado nos hace entender mejor nuestra realidad actual.

@LuisAramendia

